

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Incendie d'une maison d'habitation à Travers

Un incendie a détruit la toiture et les combles d'une maison d'habitation à Travers. Le sinistre n'a pas fait de blessé mais les dégâts sont importants.

Mercredi 5 février, aux alentours de 13h15, la Centrale Neuchâteloise d'Urgence (CNU) a été alertée via le 118 de la présence de flammes sur le toit d'une maison d'habitation située rue de l'Abbaye à Travers.

Immédiatement mobilisés, 20 pompiers volontaires du DPS de Couvet, ainsi que 18 pompiers professionnels des DPS de Neuchâtel et de La Chaux-de-Fonds, sont intervenus avec plusieurs véhicules d'intervention. Le train d'extinction des CFF et l'inspectorat de l'Ecap se sont également rendus sur place. Grâce à leur action rapide, l'incendie a pu être maîtrisé.

Lors de l'intervention, deux pompiers volontaires ont subi de légères blessures et le propriétaire des lieux a été incommodé par les fumées.

La police neuchâteloise a dépêché deux patrouilles de gendarmerie sur les lieux, tandis que la police judiciaire a ouvert une enquête en collaboration avec les enquêteurs du commissariat forensique (Cfor) afin de déterminer les causes et circonstances du sinistre. Le Ministère public a été informé de la situation.

Pour permettre l'intervention des secours, la rue de l'Abbaye a été temporairement fermée à la circulation par la sécurité publique de la commune de Val-de-Travers, et la ligne ferroviaire des CFF a été momentanément interrompue.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 05 février 2025